

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bestätigen wir, dass die von uns gelieferten Produkte gemäß den Richtlinien 2011/65/EU in den aktuellen Fassungen, unter Berücksichtigung des Anhangs III Ausnahme Punkt 6c, hergestellt wurden. Die nachfolgenden Stoffe sind nicht außerhalb der zulässigen Konzentration in unseren Produkten enthalten:

<b>Stoffe (gemäß Artikel 4 Absatz 1)</b>	<b>Zulässige Höchstkonzentration</b>
Quecksilber	0,10 %
Cadmium	0,01 %
Sechswertiges Chrom	0,10 %
Polybromierte Biphenyle (PBB)	0,10 %
Polybromierte Diphenylether (PBDE)	0,10 %
Blei (0,1 %)	0,10 % - <i>siehe Anmerkungen unten.</i>

**Anmerkung:**

In unseren Kupferlegierungen kann, je nach Legierung, gemäß den DIN EN Normen und Werkstoffdatenblättern Blei (Pb) als Legierungselement mit einem Anteil von bis zu 3,5 % enthalten sein. Dies betrifft insbesondere die Kupferlegierung CuZn39Pb3 nach DIN EN 12264. Gemäß der Richtlinie 2011/65/EU Anhang III 6c sind Kupferlegierungen mit einem Bleianteil von bis zu 4 % von dem Verbot ausgenommen.

Bei weiteren Fragen zur Umsetzung der Umweltverordnungen (RoHS und REACH) bei der Wöhler Technik GmbH stehen wir Ihnen jederzeit unter [richtlinien@woehler.de](mailto:richtlinien@woehler.de) zur Verfügung.

Dear Sir or Madam,

We hereby confirm that the products we have delivered have been manufactured in accordance with the guidelines 2011/65/EU in the current versions, considering Annex III Exception Point 6c. The following substances are not contained in our products beyond the permissible maximum concentration:

Substances (acc. to Article 4 paragraph 1)	Maximum concentration
Mercury	0,10 %
Cadmium	0,01 %
Hexavalent chromium	0,10 %
Polybrominated biphenyls (PBB)	0,10 %
Polybrominated diphenyl ethers (PBDE)	0,10 %
Lead (0,1 %)	0,10 % - <i>cf. note below.</i>

**Note:**

In our copper alloys, lead (Pb) may be included as an alloying element up to 3.5% depending on the alloy, according to DIN EN standards and material data sheets. This applies in particular to the copper alloy CuZn39Pb3 according to DIN EN 12264. According to the guideline 2011/65/EU Annex III 6c, copper alloys with a lead content of up to 4% are exempt from the ban.

If you have any questions regarding the implementation of the environmental regulations (RoHS and REACH) at Wöhler Technik GmbH, please do not hesitate to contact us at [richtlinien@woehler.de](mailto:richtlinien@woehler.de).